
Wörter

Benutzen Sie einfache Wörter.	 z. B.  ➔	 ausprobieren statt erproben

Benutzen Sie Wörter, die genau beschreiben.	 z. B.  ➔	 Bus/Zug statt öffentlicher Nahverkehr

Benutzen Sie bekannte Wörter.	 z. B.  ➔	 immer statt stets

Benutzen Sie immer die gleichen Begriffe.	 z. B.  ➔	 Zeugnis statt Zertifikat/Zeugnis

Benutzen Sie kurze Wörter.	 z. B.  ➔	 Bus statt Omnibus 

Trennen Sie lange Wörter mit Bindestrich.	 z. B.  ➔	 Berufs-Erfahrung, Einverständnis-Erklärung	

Benutzen Sie keine Fremdwörter.	 z. B.  ➔	 angemessen statt adäquat�

Sätze und Texte 

1.	 Trennen Sie lange Sätze. 
2.	 Schreiben Sie viele kurze Sätze.
3.	 Vermeiden Sie Fragen im Text.
4.	 Sie dürfen Texte beim Schreiben in Leichter Sprache leicht verändern.�

Prüfen

Lassen Sie Ihre mündliche/schriftliche Ansprache z.B. durch Geflüchtete prüfen. 
Bauen Sie Korrekturschleifen ein, bis Sie eine zufriedenstellende Version haben.

Regeln Leichte Sprache
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